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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 811 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício - Marcondes Froncisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal de Saúde —Adonel C,-nes de Sá 

Júnior, requeiro inclusão do profissional Farmacêutico nas equipes do NASF 

Considerando; 

O Núcleo de Apoio à Saúde da Família (NASF) foi criado em 2008 

pela Portaria GM/ MS n° 154 de 24 de iunho de 2008 (revogada pela Portaria GM/ 

MS n° 2.488 de 21 de outubro de 2011), com o objetivo de aumentar a 

resolutividade e capacidade de resposta das equipes de saúde da família aos 

problemas da população. 

Esse núcleo é composto por profissionais de diferente- áreas do 

conhecimento que, atuando de maneira integrada às equipes de saiá da família 

nelas incluídas as equipes de saúde bucal, qualificam o atendimento às pessoas. 

Espera-se que a inserção desses profissionais amplie o olhar e as ações do 

cuidado, trazendo como consequência a diminuição do número de 

encaminhamentos a outros serviços e maior satisfação aos usuários. 

Conforme a Portaria precitada, os valores dos incentivos financeiros para 

implantação e os recursos de custeio que serão transferidos a cada mês tendo 

como base o número de NASF cadastrados no SCNES serão objeto de portaria 

específica a ser publicada pelo Ministério da Saúde. Poderão com por o NASF 

profissionais das seguintes categorias: médico acupunturista, pediatra, 

ginecologista/obstetra, homeopata, psiquiatra, geriatra, internista (clínica médica) 

ou médico do trabalho; assistente social; profissional/professor de educação 

física; farmacêutico; fisioterapeuta; fonoaudiólogo; nutricionista; psicólogo; 
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terapeuta ocupacional; médico veterinário; profissional com formação em 

arte e educação (arte educador); profissional de saúde sanitarista. 

O NASF faz parte da Atenção Básica, mas não se constitui como serviço 

com unidade física independente ou especial, e não sendo de livre acesso para 

atendimento individual ou coletivo (estes, quando necessários, devem ser 

regulados pelas equipes de Atenção Básica). O NASF atua nas estruturas físicas 

das próprias Unidades Básicas de Saúde e no território. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 08 de Agosto de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 813/2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Exercício — Marcondes Francisco dos Santos e ao, 

limo. Sr. Secretário de lnfraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

requalificação do beco, localizado na Rua Araci Bairro Barroca, 180 (entrar no 

n°170,é um beco) Considerando; 

A importância de garantir a acessibilidade e segurança dos munícipes, 

especialmente em condições climáticas adversas. Considerando a situação 

preocupante enfrentada pelos moradores e transeuntes do beco , o qual enfrenta 

dificuldades significativas de passagem durante períodos de chuva. 

Por meio deste, solicitar a Vossa Excelência que interceda junto às 

autoridades competentes em busca da requalificação urgente do beco, a fim de 

resolver os problemas de escoamento de água e dificuldades de trânsito que 

ocorrem durante os períodos chuvosos. 

A situação atual no referido beco tem gerado transtornos e riscos á 

integridade física dos cidadãos que dependem desta passagem. A falta de 

infraestrutura adequada impede a circulação regular de pedestres, resultando em 

uma notória degradação do local. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFOL;SO 
— Estado da Bahia — 

Nesse sentido, solicito que sejam realizados os estudos técnicos 

necessários para identificar as melhores soluções de requalificação do beco, 

incluindo a implementação de sistemas de drenagem eficazes e a pavimentação 

adequada, de modo a garantir a segurança, independentemente das condições 

climáticas. 

Sala das Sessões, em 09 de agosto de 2023. 

Evanilda Go çalve de Wiveira 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 816,2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Exercício — Marcondes Francisco dos Santos e ao, 

limo. Sr. Secretário de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

instalação de uma Passagem Molhada no Bairro Vila Nova ao Lado do Bairro Boa 

Esperança. Considerando; 

A carência de uma passagem molhada nesse ponto específicc tem gerado 

sérios transtornos à comunidade local, prejudicando o acesso seguro e eficiente 

para veículos e pedestres, especialmente durante os períodos de chuvas 

intensas. A ausência dessa infraestrutura básica afeta negativamente a 

mobilidade dos moradores, a prestação de serviços públicos e o escoamento da 

produção agrícola da região. 

Diante do exposto, solicito que sejam providenciados os estudos técnicos 

e a viabilidade para a instalação de uma passagem molhada na localidade 

mencionada. A implementação dessa infraestrutura contribuirá significativamente 

para a melhoria da qualidade de vida dos habitantes locais, além de promover a 

segurança e a integração da comunidade. 

Substanciados pelos fatos narrados, pedimos e esperamos aprovação. 

Sala das Sessões, em 09 de agosto de 2023. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 821 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Exercício — Marcondes Francisco dos Santos e ao, 

limo. Sr. Secretário Municipal de Saúde — Adonel Gomes de Sã Júnior, 

requeiro esclarecimentos sobre a Casa de Apoio e Transporte de pacientes em 

acompanhamento em Recife/PE. Considerando; 

Que chegou ao conhecimento desta Edil que os munícipes que fazem 

acompanhamento na capital pernambucana estão sendo submetidos a algumas 

situações vexatórias, tais como, retenção de documentos, cobranças de rateio de 

gás, energia, alimentação, etc. Não obstante a isso, relataram que o transporte 

apresentava farol queimado, entre outras avarias. 

Nesse sentido, destaco alguns questionamentos a serem 

respondidos: 

Quais são os critérios para que os pacientes sejam 

encaminhados a Recife? 

A prefeitura mantém/custeia uma casa de apoio em Recife, 

assim como em Salvador? 

Qual o suporte prestado pela prefeitura para os pacientes 

em tratamento/acompanhamento em Recife? 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

4 O município é o gestor do contrato de locação do 

transporte que leva os pacientes para Recife. Existe 

fiscalização da manutenção do(s) veículo(s)? 

Diante do exposto, reforço os votos de máxima estima e 

aguardo resposta aos esclarecimentos. 

Sala das Sessões, em 10 de agosto de 2023. 

Eva eira 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 822/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício - Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, Ilmo. Sr. Secretário Municipal de Meio Ambiente— lvaldo Sales 

Nascimento Júnior, requeiro poda de árvores na Rua João Goulart 338b 

próximo a garagem da Gontijo ( antiga São Geraldo). Considerando; 

Que a população da referida localidade, clama por medidas administrativas 

municipais, no que concerne à Poda de Arvores, que a bastante tempo não vem 

acontecendo, evidenciado em imagem anexada. O presente requerimento se 

baseia nos apelos dos moradores da Rua mencionada anteriormente, que se 

queixam da necessidade da poda regular de modo a preservar a flora e evitar 

possíveis acidentes, além de também melhorar a visibilidade e segurança para os 

frequentadores da rua. Ocorre que, apesar das insistentes cobranças feitas pelos 

moradores da referida área, não se tem conhecimento, até o presente momento, 

de providências sendo adotadas com o desígnio de alterar esta realidade. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Diante do exposto, apresenta-se este instrumento legislativo com o intuito 

de que sejam tomadas providências imediatas, devido à necessidade e urgência 

da população 

Substanciados pelos fatos narrados, pedimos e esperamos aprovação. 

Sala das Sessões, em 10 de agosto de 2023. 

Evan 	on alves 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 824 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Exercício — Marcondes Francisco dos Santos e ao, 

Ilmo. Sr. Secretário de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

construção de uma Praça na Rua do Ouvidor, Bain-o Chesf, com o intuito de 

proporcionar um espaço de lazer e convivência para os moradores da localidade. 

Considerando; 

Que é uma solicitação dos moradores desta localidade, que em momentos 

de recreação das crianças elas não possuem um local apropriado e seguro para 

brincar, evidenciado em imagem anexada. É de extrema importância a construção 

de uma praça urbanizada, com a instalação de um playground para os moradores 

deste povoado acima mencionado. Os moradores anseiam por um local de lazer, 

e que além dessa praça proporcionar espaço de recreação e convivência para as 

famílias, as praças também garantem mais segurança e valorização. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 10 de agosto de 2023. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 



privADO (A) NA SESSÀO 
rig! Ogia  POR  Int A/Sm:Lm-o-

, 'MS CONTRA 	  
C.M.irA. 	/ 09 / 2-3 

. TE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 829 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício - Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, Ilmo. Sr. Secretário Municipal de Saúde — Adonel Gomes de Sá 

Júnior, requeiro fiscalização em terreno com suposto surto de dengue. 

Considerando; 

A dengue é uma doença infecciosa febril aguda, que pode se apresentar de 

forma benigna ou grave, dependendo de alguns fatores, entre eles: o vírus 

envolvido, infecção anterior pelo vírus da dengue e fatores individuais como 

doenças crônicas (diabetes, asma brônquica, anemia falciforme). 

Após solicitação e denúncia de moradores da Rua Engenheiro Alves de 

Souza —Vila Poty, há um foco de dengue no terreno/casa número 17 desta mesma 

rua, em frente ao Açougue de Adalto. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação e fiscalização no referido endereço. 

Sala das Sessões, em 14 de Agosto de 2023. 

Eva Go çalves\‘11" e I. eira 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 
REQUERIMENTO N°. 833 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Exercício — Marcondes Francisco dos Santos e ao, 

Ilmo. Sr. Secretário de Meio Ambiente — Ivaldo Sales Nascimento Júnior, 

requeiro que seja implementado um ponto de Coleta de Lixo no Povoado 

Ludovico. Considerando; 

A preocupação da comunidade do Povoado Ludovico em relação à carência 

de um ponto de coleta de lixo adequado na localidade. É notório que a gestão e 

destinação correta dos resíduos sólidos são fundamentais para a promoção da 

saúde pública, preservação ambiental e qualidade de vida de nossa população. 

Os moradores do Povoado enfrentam dificuldades em descartar seus resíduos de 

forma adequada, o que resulta em acumulação de lixo em locais impróprios. 

Nesse contexto, solicito respeitosamente a Vossa Excelência a viabilização 

da implantação de um ponto de coleta de lixo no Povoado Ludovico. Tal medida 

não apenas contribuirá para a organização e limpeza do local, mas também para 

a promoção da conscientização ambiental entre os residentes. 

Agradeço desde já a atenção dispensada a esta solicitação e reitero meu 

compromisso em trabalhar pelo bem-estar de nossos concidadãos e pela 

preservação do nosso meio ambiente. 

Substanciados pelos fatos narrados, pedimos e esperamos aprovação. 

Sala das Sessões, em 17 de agosto de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 834 /2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício Marcondes Francisco dos 

Santos e ao ,Ilmo. Sr. Secretário Municipal de Saúde- Adonel Gomes de Sá 

Júnior, requeiro que seja disponibilizado um Profissional Agente Comunitário de 

Saúde no Povoado Ludovico. Considerando; 

É uma demanda dos moradores locais, o quais informaram que a 

comunidade não conta com o suporte continuo destes profissionais. 

Considerando o papel significativo que o agente de saúde desempenha em prol 

da comunidade que está inserido, como: realização de atividades que previnam 

doenças e promovam a saúde, visitas domiciliares rotineiras, identificação de 

pessoas com sintomas de doenças agudas e crônicas, acompanhamento do 

estado e saúde de grávidas, lactantes, idosos, crianças e adolescentes e grupos 

em geral em vulnerabilidade, dentre outras. Desta forma, conforme salientando 

anteriormente, solicito que seja designado um Profissional de Agente de Saúde 

para o Povoado Baixa Funda, objetivando ofertar aos moradores locais um melhor 

atendimento e acompanhamento na área da saúde. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 17 de agosto de 2023. 

Evanil a Go alves e 	eira 
Vere 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFO-N-SO---
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 836 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Exercício — Marcondes Francisco dos Santos e ao, Ilmo. 

Sr. Secretário de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro a 

construção de uma Praça com Playground, no Povoado Ludovico. Considerando; 

Que é uma solicitação dos moradores deste povoado, que em momentos 

de recreação das crianças elas não possuem um local apropriado e seguro para 

brincar É de extrema importância a construção de uma praça urbanizada, com a 

instalação de um playground para os moradores deste povoado acima 

mencionado. Os moradores anseiam por um local de lazer, e que além dessa 

praça proporcionar espaço de recreação e convivência para as famílias, as praças 

também garantem mais segurança e valorização. 

Substanciados pelos fatos narrados, pedimos e esperamos aprovação. 

Sala das Sessões, em 17 de agosto de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 837  /2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício Marcondes Francisco dos 

Santos e a Ilma. Sra. Secretária Municipal de Educação- Elza de Brito Alves 

Teixeira, requeiro a implementação de um Ponto de Ônibus para Estudantes no 

Povoado Ludovico. Considerando; 

A preocupação da comunidade do Povoado Ludovico com a ausência de 

um ponto de ônibus apropriado para os estudantes que diariamente necessitam 

se deslocar para suas atividades educacionais. É de suma importância 

reconhecer que o acesso à educação é um direito fundamental de nossos jovens, 

e a garantia de uma infraestrutura de transporte adequada é essencial para que 

esse direito seja efetivamente exercido. No entanto, temos observado que os 

estudantes do Povoado enfrentam dificuldades em seu deslocamento, devido à 

inexistência de um ponto de ônibus. 

Diante desse cenário, solicito a possibilidade de implantar um ponto de 

ônibus no Povoado, especialmente voltado para atender aos estudantes da 

região. Essa medida não apenas facilitará o acesso à educação, mas também 

contribuirá para a segurança e o bem-estar dos jovens que dependem do 

transporte público. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 17 de agosto de 2023. 

Evanil a Go eives e 	eira 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSd 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 842 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Exercício — Marcondes Francisco dos Santos e ao, 

limo. Sr. Secretário de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, requeiro 

reparo de buracos na Rua Nossa Senhora de Fátima, localizado no Bairro Jardim 

Bahia. Considerando; 

Que a situação dos buracos na referida rua tem se agravado nos últimos 

meses, causando diversos transtornos aos moradores e aos condutores de 

veículos que por ali transitam. Tais buracos têm representado um risco à 

segurança, danificando veículos e colocando em perigo a integridade física dos 

pedestres, evidenciado em imagem anexada. 

Portanto, solicito encarecidamente que sejam tomadas as medidas cabíveis 

para efetuar o reparo e o nivelamento da pavimentação da Rua Nossa Senhora 

de Fátima. A resolução desse problema não apenas garantirá a segurança da 

comunidade local, como também contribuirá para a preservação da infraestrutura 

urbana. 

Substanciados pelos fatos narrados, pedimos e esperamos aprovação. 

Sala das Sessões, em 10 de agosto de 2023. 
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